

いろいろなところへ行ってきたよー



坂井もいいところいっぱいだね～

交流保育で坂井保育園に遊びに行きました。お散歩コースも初めて見るものばかり、少し歩くと色々な物があり時間が足りないくらいでした。たくさん交流して遊びにいきたいです。



遠足の日には言われなくてもカバンを背負って並んでいました。(園に戻ってお弁当を食べる予定でしたので、カバンは置いて行こうと思っていたのですが...)いつもとは違う意識で、みんなのウキウキした**楽しみな気持ち**が**行動に表れて**、素晴らしかったです。駅では電車を見て、駅の中も見させてもらいました。駅員の窪田さんに一人ずつ切符入れをいただき、地域の方とも触れ合えた遠足になりました。楽しみなお弁当はとっても嬉しそうに、自慢しながら食べていましたよ。お天気も良くてよかったです。

ネコちゃん 出沒中!



ネコごっこを楽しんでいるので耳を作りました。「シッポもほしい」「お魚あげるから」と**遊びながらどんどんイメージを膨らませている**子どもたちです。「ネコだから給食もモリモリ食べられるー」と給食の時もネコちゃん、お昼寝の布団に入る時まで耳とシッポをつけて満喫しているみんなです。ネコブーム、まだまだ盛り上がりそうですニャー。